



Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,  
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

. November 2021

Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Nordenstadt

über 101600

Vorlagen Nr. 21-O-20-0040

Tagesordnungspunkt 8 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Nordenstadt am 1. September 2021Umbau Kreuzung Konrad-Zuse-Str / Stolberger Str. / Ostring („Globus-Ampel“) / Rückbau  
Ampelanlage zugunsten Kreisverkehr

Beschluss Nr. 0125

Sehr geehrter Herr Dr. Uebersohn,  
sehr geehrte Damen und Herren,

mit Beschluss Nr. 0125 bitten Sie den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu prüfen, ob die aktuell per Lichtsignalanlage betriebene Kreuzung (Konrad-Zuse-Str./Stolberger Str./Ostring) in einen Kreisverkehr umgewandelt oder an die DIGI-V angebunden werden kann.

Die oben genannte Lichtsignalanlage befindet sich im Besitz sowie im Betrieb von Hessen Mobil. Die dort verbauten Komponenten bieten nicht die technisch notwendigen Voraussetzungen für DIGI-V und können auch nicht an DIGI-V angeschlossen werden. Ein Anschluss an DIGI-V wäre nur durch eine Ausschreibung und Neubau der Anlage durch Hessen Mobil möglich.

Eine erste Prüfung, ob die am Knotenpunkt auftretenden Verkehrsmengen eine Umgestaltung in einen Kreisverkehr zulassen, wird vom Tiefbau- und Vermessungsamt erfolgen. Die Ergebnisse der Prüfung werden im Anschluss dem Ortsbeirat mitgeteilt werden.

Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an das Tiefbau- und Vermessungsamt unter dem nachstehenden Organisationspostfach: [tiefbauamt.verkehrsplanung@wiesbaden.de](mailto:tiefbauamt.verkehrsplanung@wiesbaden.de) wenden.

Mit freundlichen Grüßen